



Association des Anciens
du Lycée Alain d'Alençon



De l'Orne
aux Grandes Écoles

Communiqué de Presse

L'Association des Anciens du lycée Alain d'Alençon et De l'Orne aux Grandes Écoles s'associent pour faciliter la mobilité des étudiants alençonnais

La mobilité représente un enjeu crucial pour les étudiants ornais, souvent confrontés à des contraintes financières et logistiques importantes. Afin de répondre à cette problématique, l'Association des Anciens du lycée Alain d'Alençon et De l'Orne aux Grandes Écoles s'associent et vont proposer un groupe WhatsApp dédié au covoiturage étudiant.

Chaque année, de nombreux lycéens ornais aux résultats prometteurs sont contraints de quitter leur département pour poursuivre des études supérieures. L'offre ferroviaire, souvent coûteuse, impose des correspondances à Surdon ou au Mans, compliquant davantage leurs trajets.

Face à cette problématique, L'Association des Anciens du lycée Alain d'Alençon et De l'Orne aux Grandes Écoles ont décidé d'agir en proposant une solution simple, solidaire et économique : un espace numérique où les étudiants pourront s'organiser et partager leurs trajets. Ce groupe WhatsApp permettra de mettre en relation les étudiants ayant des besoins similaires en matière de déplacements tout en réduisant les coûts associés aux trajets.

Les étudiants intéressés pourront s'inscrire via ce [lien](https://delorneauxgrandesecoles.fr/covoiturage) (delorneauxgrandesecoles.fr/covoiturage). Cette initiative s'inscrit dans une volonté commune d'offrir des solutions concrètes et adaptées aux besoins des jeunes en mobilité, tout en renforçant les liens entre les générations d'étudiants ornais.

Fait à Alençon le 28 mars 2025